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平成３１年３月教育委員会定例会 会議録 

 

平成３１年（２０１９）３月２６日（火）午後２時、出雲市教育委員会定例会を市民

応接室に招集した。 

 

 

１ 会議に出席した委員 

  教 育 長    槇 野 信 幸 

  教育委員 (教育長職務代理 )    松 浦 剛 司 

  教 育 委 員    小 豆 澤  貴 洋 

  教 育 委 員    水  陽 子 

  教 育 委 員    錦 田 剛 志 

 

 

２ 説明のため会議に出席した者 

  教 育 部 長    植 田 義 久 

教育部次長（教育施設課長）    金 山 隆 司 

  教 育 政 策 課 長    渡 部 祐 子 

  学 校 教 育 課 長    金 築 健 志 

  児 童 生 徒 支 援 課 長    児 玉 弘 之 

学 校 給 食 課 長    金 森 真 治 

  出 雲 科 学 館 長    山 本 利 明 

学 校 教 育 課 主 査      山 﨑  創 

  児童生徒支援課課長補佐    渡 部 俊 樹 

  保 育 幼 稚 園 課 主 査    鬼 村 修 治 

  文化スポーツ課課長補佐    藤 原  基 

 

 

３ 会議の書記 

  教 育 政 策 課 課 長 補 佐    常 松 晃 好 

 

 

４ 傍聴者            

１人 
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開会 

（槇野教育長）只今から、平成３１年３月出雲市教育委員会定例会を開会します。 

本日の会議はお手元に配付しております日程のとおり行います。 

 

１ 教育長行政報告 

（槇野教育長）それでは、教育長行政報告を行います。 

 

（槇野教育長）（以下、報告項目のみ掲載） 

（１）前回以降の動向 

H31.2.24 くにびきマラソン 

H31.2.27 市議会一般質問 ～3.4 

H31.2.28 学校保健会功労者表彰式 

H31.3.7 市議会文教厚生常任委員会・予算特別委員会分科会 ～3.8 

H31.3.7 校長の会議 

H31.3.9 中学校卒業式 3.10、3.12 

H31.3.11 公募展表彰式 

H31.3.14 出雲養護学校卒業式 

H31.3.15 小学校卒業式 3.16、3.18、3.19 

H31.3.20 市議会最終日 

H31.3.23 塩津小学校閉校式 

H31.3.24 乙立小学校閉校式、朝山小学校閉校記念集会 

H31.3.26 原子力発電所安全対策協議会 

H31.3.26 定例教育委員の会議 

 

（２）今後の予定 

H31.3.29 退職者辞令交付式 

H31.4.1 採用・昇任・異動管理職辞令交付式 

H31.4.4 事務支援グループ正副グループ長委嘱書交付式 

H31.4.7 県知事・県議会議員選挙 

H31.4.8 みなみ小学校開始式 

H31.4.9 小中学校入学式 

H31.4.12 校長の会議 

H31.4.18 国・市学力調査 ～4．19 

H31.4.19 転入・新任管理職施策説明会 

H31.4.23 出雲地区雇用推進協議会総会 

H31.4.24 市町村教育長会議 

H31.4.25 定例教育委員の会議 
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（３）一般質問 

№ 議員氏名 質問要旨 

１ 岸道三 用途廃止した学校施設の今後の活用策について 

①現段階で事業提案型の公募に至らない要因 

②公募の見通しおよび時期 

③今後、廃校が予定される地域へのアプローチ 

２ 錦織稔 児童生徒のLGBTの課題について伺う 

①差別解消に向けた教育の取り組み 

②教職員と児童生徒の理解を深める取り組み 

③発達に応じた支援計画 

３ 板倉一郎 子どもの学力向上への取り組みについて 

市長の施政方針に、「学校教育について確かな学力定着のため、教

員の授業力向上を図るとともに、プリント配信システムの導入など、習

熟度に応じた指導支援、家庭学習への支援を行います。」とあるが、

具体的な内容を伺う。 

４ 神門至 １ 小学校・低学年児童のランドセル通学について 

①小学校・低学年児童が通学時に使用しているランドセルの中の教

材の重量について、どのように認識されているか伺う。 

②その重量は通学時に児童のストレスや防犯上において危険性はあ

るか、否か伺う。 

③通学時のランドセルの中の教材や持参品を少なくするべきではな

いか。市の考えについて伺う。 

２ 通学路に隣接する危険空き家の状況と対策について 

①市は、通学路に隣接する危険空き家の状況と対策について、どの

ように調査され、把握されているか、否か伺う。 

②調査されていれば、その状況及び、その対応について伺う。 

③通学路に隣接し、かつ、交差点に隣接する見通しの悪い空き家

は、所有者と協議しつつ、見通しの良い交差点にする対策が必要で

あると考える。市の考えを伺う。 

５ 萬代輝正 続・中学校部活動指導員制度と今後の部活動内容 

①中学校の部活動は、来年度から変化があるのか伺う。 

②島根県教育委員会の部活動指導員制度の動向を伺う。 

③昨年９月議会一般質問後に市教育委員会は、どのような動きをさ

れたのか。 

④部活動指導員の規則等の策定状況と来年度の配置予定を伺う。 

⑤文化スポーツ課として「部活動指導員」制度に対し対策を打ってい

るのか。 

⑥今後の中学校の部活動は、社会や地域活動に変化していくのか

見解を伺う。 
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（槇野教育長）只今の報告で、質問等はありますか。 

 

（各教育委員）ありません。 

 

２ 会議録の承認 

（槇野教育長）次に、会議録の承認に入ります。前回２月定例会の会議録について、何

か意見等がありますでしょうか。 

 

（各教育委員）ありません。 

 

（槇野教育長）特に意見等ありませんので、２月定例会の会議録については承認します。 

 

３ 議事 

（槇野教育長）それでは、議事にはいります。「議第３４号 出雲市立学校の施設の開

放に関する条例施行規則の一部を改正する規則」から「議第４０号 出雲市立学校にお

ける地域学校運営理事会の設置等に関する規則の一部を改正する規則」まで、教育政策

課所管の規則等の改正について、一括して 教育政策課 渡部課長 に説明願います。 

 

（渡部課長）資料に基づき説明 

 

（槇野教育長）それでは、只今説明がありました議案について、順番に質疑あるいは議

決を行ってまいります。最初に議第３４号について、何か質疑等はありませんか。 

 

（各教育委員）ありません。 

 

（槇野教育長）それでは、議第３４号を承認してよろしいですか。 

 

（各教育委員）異議なし。 

 

（槇野教育長）ご異議ありませんので、議第３４号を承認します。 

 

（槇野教育長）続きまして、議第３５号について、何か質疑等はありませんか。 

 

（各教育委員）ありません。 

 

（槇野教育長）特に質疑等がないようですので、議第３５号を承認してよろしいですか。 
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（各教育委員）異議なし。 

 

（槇野教育長）ご異議ありませんので、議第３５号を承認します。 

 

（槇野教育長）続きまして、議第３６号について、何か質疑等はありませんか。 

 

（小豆澤委員）児童生徒の出席停止について迅速な連絡系統に変わるということで、それ

自体には賛成ですけれども、改正案において「理由及び期間を明らかにし」とありますが、

様々な感染症がある中、「期間」についてすぐに指示できるものですか。 

 

（渡部課長）法律において定められていますので、その規定に従うこととなります。 

 

（小豆澤委員）わかりました。 

 

（槇野教育長）ほかはいかがでしょうか。 

 

（各教育委員）ありません。 

 

（槇野教育長）特に質疑等がないようですので、議第３６号を承認してよろしいですか。 

 

（各教育委員）異議なし。 

 

（槇野教育長）ご異議ありませんので、議第３６号を承認します。 

 

（槇野教育長）続きまして、議第３７号について、何か質疑等はありませんか。 

 

（錦田委員）「重複受給となる児童生徒がいること」の具体的な事例を教えてください。 

 

（渡部課長）生活保護法により通学費の支給がある場合があります。そちらで支給され

ますと、こちらと重複することになります。今、実際に本市において事例はありません。 

 

（錦田委員）わかりました。 

 

（小豆澤委員）部活動等の理由で、本人の希望により指定校区以外の学校へ遠距離通学と

なった場合も本補助金の対象となりますか。 

 

（渡部課長）その場合は対象としておりません。あくまでも指定校区内で小学校４キロ

メートル以上、中学校６キロメートル以上を対象として遠距離通学としています。 

 

（小豆澤委員）わかりました。 
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（槇野教育長）ほかはいかがでしょうか。 

 

（各教育委員）ありません。 

 

（槇野教育長）特に質疑等がないようですので、議第３７号を承認してよろしいですか。 

 

（各教育委員）異議なし。 

 

（槇野教育長）ご異議ありませんので、議第３７号を承認します。 

 

（槇野教育長）続きまして、議第３８号について、何か質疑等はありませんか。 

 

（各教育委員）ありません。 

 

（槇野教育長）特に質疑等がないようですので、議第３８号を承認してよろしいですか。 

 

（各教育委員）異議なし。 

 

（槇野教育長）ご異議ありませんので、議第３８号を承認します。 

 

（槇野教育長）続きまして、議第３９号について、何か質疑等はありませんか。 

 

（各教育委員）ありません。 

 

（槇野教育長）特に質疑等がないようですので、議第３９号を承認してよろしいですか。 

 

（各教育委員）異議なし。 

 

（槇野教育長）ご異議ありませんので、議第３９号を承認します。 

 

（槇野教育長）続きまして、議第４０号について、何か質疑等はありませんか。 

 

（松浦委員）改正内容はしっかり理事会に対して説明していくお考えでしょうか。 

 

（渡部課長）２９年度から研修会として理事長会議を開催してきているところですが、

３１年度は、理事長さんはもちろんですが理事さんに対しても研修会を開催したいと考

えています。学校へもそういった研修をどんどん広めていきたいと思っています。その

際に本規則についても説明したいと考えています。 
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（松浦委員）責任や役割について踏み込んだ文言になっているのかなと思っていますので、

この内容をよく理解していただいて、より積極的にやっていただきたいなということを希

望します。意見です。 

 

（小豆澤委員）２校でひとつの運営理事会を設置することが認められるとありますが、

今現在そういうところはありますか。 

 

（渡部課長）現在ございません。具体的に言いますと、中学校区にひとつの小学校とか、

そういうところは、地域をあげてひとつの理事会でも連携してやっていけるのではない

かという考えを持っておりまして、それを可能というかたちにしておりますが、後ほど

お諮りしますように、今現在、全学校から理事の推薦があっているところです。 

 

（槇野教育長）ほかはいかがでしょうか。 

 

（各教育委員）ありません。 

 

（槇野教育長）特に質疑等がないようですので、議第４０号を承認してよろしいですか。 

 

（各教育委員）異議なし。 

 

（槇野教育長）ご異議ありませんので、議第４０号を承認します。 

 

（槇野教育長）次に、「議第４１号 出雲市日本語初期集中指導教室管理運営要綱」から「議

第４６号 出雲市立小学校及び中学校の通学区域並びに就学学校の指定に関する規則の

一部を改正する規則」まで、学校教育課所管の要綱の制定や規則等の改正について、一括

して 学校教育課 金築課長 に説明願います。 

 

（金築課長）資料に基づき説明 

 

（槇野教育長）それでは、議第４１号について、何か質疑等はありませんか。 

 

（小豆澤委員）こうやって取り組まれることによって初期の外国籍の子どもたちの参加

が非常にしやすくなると思うんですけど、あくまでもこれは希望制ですよね。小学校に

入るに当たって最初に必ずここへ来なさいと言えるのかどうか。 

 

（金築課長）入学手続きに来られた際に、保護者さんとの面接の仲で、どのくらい日本

語が話せるかということについて問診します。また、お子さんを連れて来られている場

合には実際にお話をしてみて、「判定」とまではいきませんけども、判断して「お勧め」

をするということになります。基本的には本人及び保護者さんの希望により入級するこ
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とになりますが、できるだけ入っていただけるように進めてまいります。 

 

（小豆澤委員）活用していただけるように促していかなければいけないのだろうという

ふうには思います。 

 

（槇野教育長）ほかはいかがでしょうか。議第４５号までは、この日本語教室に関連す

る内容ですので、他の部分での質疑でもかまいませんが。 

 

（松浦委員）管理運営要綱第３条第３項に、対象者は「保護者の送迎ができるもの」と

ありますが、大丈夫でしょうか。それと、「中学校生徒についてはこの限りではない」

というのはどういう意味でしょうか。 

 

（金築課長）中学校生徒について先ず説明いたします。中学校生徒は自転車で本人が通

学できますので、保護者の送迎の有無に関わらず対象であるという意味です。それから、

小学生は保護者の送迎について定めていますけれども、保護者さんと派遣会社との間で

取り決めをされて、派遣会社が送迎をしていただくこともできることになりました。

我々も情報は共有するようにしています。 

 

（松浦委員）分かりました。保護者の送迎がネックとなった場合、この取組も意味がな

いと思いましたので。 

 

（槇野教育長）ほかはいかがでしょうか。 

 

（各教育委員）ありません。 

 

（槇野教育長）それでは、議第４１号を承認してよろしいですか。 

 

（各教育委員）異議なし。 

 

（槇野教育長）ご異議ありませんので、議第４１号を承認します。 

 

（槇野教育長）次に、議第４２号について、何か質疑等はありませんか。 

 

（錦田委員）第２条に、日本語指導員等は職務の特殊性又は専門性を考慮し任用するとあ

りますが、日本語指導における資格などは問われるのでしょうか。 

 

（金築課長）先ず日本語指導員ですけども、教員免許を有している者を募集しています。

それから、日本語指導補助員については、教員免許の有無は問いませんが、ポルトガル語

をある程度話せる方を募集しています。 
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（錦田委員）そういう方が既にいらっしゃって、立ち上げには問題ないということでよろ

しいですか。 

 

（金築課長）先般、試験を行いまして、採用しています。配置できています。 

 

（松浦委員）関連して、立ち上げ時の児童生徒の見込みはどうですか。 

 

（金築課長）現在５人です。まだ増える可能性はあります。 

 

（錦田委員）話が戻りますが、指導員の方は、いわゆる文化庁が定める日本語教員養成プ

ログラム等、そういう資格は有していなくても、教員資格を持っていて日本語が話せれば

よいということですね。そういった資格を要件にした場合、人材が限られるのではないか

と心配だったので質問したところです。 

 

（松浦委員）年間を通じて日本語指導が必要な子どもが入ってくるものですか。 

 

（槇野教育長）昨年１年間の実績を見ますと年間で６０人、１月平均５人ずつ転入してき

ていて、一番多い月が１０人、少ない月が１人です。それを月単位で初期集中指導教室で

指導していくということですから、去年の例で当てはめますと１人しかいない期間もある

かなと。 

 

（松浦委員）４月に入った子と５月に入った子の交流はありますか。 

 

（槇野教育長）第１期から第９期までもう期間を定めていまして、１期間は２０日間、 

２０日×４時間の８０時間を指導しますということを決めていますので、第１期をやって

いる間に転入してきた子は次の期から入ってもらうというやり方です。 

 

（松浦委員）わかりました。 

 

（槇野教育長）ほかはいかがでしょうか。 

 

（各教育委員）ありません。 

 

（槇野教育長）それでは、議第４２号を承認してよろしいですか。 

 

（各教育委員）異議なし。 

 

（槇野教育長）ご異議ありませんので、議第４２号を承認します。 

 

（槇野教育長）次に、議第４３号について、何か質疑等はありませんか。 
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（各教育委員）ありません。 

 

（槇野教育長）それでは、議第４３号を承認してよろしいですか。 

 

（各教育委員）異議なし。 

 

（槇野教育長）ご異議ありませんので、議第４３号を承認します。 

 

（槇野教育長）次に、議第４４号について、何か質疑等はありませんか。 

 

（各教育委員）ありません。 

 

（槇野教育長）それでは、議第４４号を承認してよろしいですか。 

 

（各教育委員）異議なし。 

 

（槇野教育長）ご異議ありませんので、議第４４号を承認します。 

 

（槇野教育長）次に、議第４５号について、何か質疑等はありませんか。 

 

（各教育委員）ありません。 

 

（槇野教育長）それでは、議第４５号を承認してよろしいですか。 

 

（各教育委員）異議なし。 

 

（槇野教育長）ご異議ありませんので、議第４５号を承認します。 

 

（槇野教育長）次に、議第４６号について、何か質疑等はありませんか。 

 

（水委員）指定学校変更申出書に変更申請期間を追加した理由をお聞かせください。 

 

（金築課長）例えば、学期の途中で転居された場合において、本来であれば学校が変更

になりますが、残りの学期の期間は前の学校に通いたいということで、認めるケースが

あります。その場合、学期末までという期間を定めての指定学校変更ということが生じ

ます。今まで様式に定めていなかったため追加するものです。 

 

（水委員）わかりました。 
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（槇野教育長）ほかはいかがでしょうか。 

 

（各教育委員）ありません。 

 

（槇野教育長）それでは、議第４６号を承認してよろしいですか。 

 

（各教育委員）異議なし。 

 

（槇野教育長）ご異議ありませんので、議第４６号を承認します。 

 

（槇野教育長）次に、「議第４７号 出雲市教育委員会事務処理規則の一部を改正する規則」

を 出雲科学館 山本館長 に説明願います。 

 

（山本館長）資料に基づき説明 

 

（槇野教育長）只今の議第４７号について、何か質疑等はありませんか。 

 

（各教育委員）ありません。 

 

（槇野教育長）それでは、議第４７号を承認してよろしいですか。 

 

（各教育委員）異議なし。 

 

（槇野教育長）ご異議ありませんので、議第４７号を承認します。 

 

（槇野教育長）次に、議第４８号 学校医等の解嘱及び委嘱について」を、 教育政策課 渡

部課長 に説明願います。 

 

（渡部課長）資料に基づき説明 

 

（槇野教育長）只今の議第４８号について、何か質疑等はありませんか。 

 

（松浦委員）自薦ではなく医師会や薬剤師会からの推薦ということなんですね。 

 

（槇野教育長）そうです。 

 

（槇野教育長）ほかはいかがでしょうか。 

 

（各教育委員）ありません。 
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（槇野教育長）それでは、議第４８号を承認してよろしいですか。 

 

（各教育委員）異議なし。 

 

（槇野教育長）ご異議ありませんので、議第４８号を承認します。 

 

（槇野教育長）次に、「議第４９号 出雲市立学校における地域学校運営理事会理事の任命

について」を、 同じく教育政策課 渡部課長 に説明願います。 

 

（渡部課長）資料に基づき説明 

 

（槇野教育長）只今の議第４９号について、何か質疑等はありませんか。 

 

（各教育委員）ありません。 

 

（槇野教育長）それでは、議第４９号を承認してよろしいですか。 

 

（各教育委員）異議なし。 

 

（槇野教育長）ご異議ありませんので、議第４９号を承認します。 

 

（槇野教育長）次に、「議第５０号 出雲市いじめ問題対策委員会委員の解嘱及び委嘱につ

いて」を、 児童生徒支援課 児玉課長 に説明願います。 

 

（渡部課長）資料に基づき説明 

 

（槇野教育長）只今の議第５０号について、何か質疑等はありませんか。 

 

（各教育委員）ありません。 

 

（槇野教育長）それでは、議第５０号を承認してよろしいですか。 

 

（各教育委員）異議なし。 

 

（槇野教育長）ご異議ありませんので、議第５０号を承認します。 

 

（槇野教育長）次に、「議第５１号 出雲市市立幼稚園における幼稚園運営協議会に関する

規則の一部を改正する規則」及び「議第５２号 出雲市市立幼稚園における幼稚園運営協

議会委員の任命について」を 保育幼稚園課 鬼村主査 に説明願います。 
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（鬼村主査）資料に基づき説明 

 

（槇野教育長）只今の、議第５１号及び議第５２号について、何か質疑等はありません

か。 

 

（各教育委員）ありません。 

 

（槇野教育長）特に質疑等がないようですので、議第５１号及び議第５２号について、承

認してよろしいですか。 

 

（各教育委員）異議なし。 

 

（槇野教育長）ご異議ありませんので、議第５１号及び議第５２号については承認します。 

 

（槇野教育長）次に、「議第５３号 出雲市スポーツ推進委員の委嘱について」を、文化ス

ポーツ課 藤原課長補佐 に説明願います。 

 

（藤原課長補佐）資料に基づき説明 

 

（槇野教育長）只今の議第５３号について、何か質疑等はありませんか。 

 

（各教育委員）ありません。 

 

（槇野教育長）特に質疑等がないようですので、議第５３号を承認してよろしいですか。 

 

（各教育委員）異議なし。 

 

（槇野教育長）ご異議ありませんので、議第５３号を承認します。 

 

４ 報告  

（槇野教育長）続きまして、報告事項に入ります。報告（１）「社会教育計画の策定に

ついて」を、教育政策課 渡部課長 に説明願います。 

 

（渡部課長）資料に基づき説明 

 

（槇野教育長）只今の報告（１）について、何か質問等はありませんか。 

 

（各教育委員）ありません。 
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（槇野教育長）次に、報告（２）「平成３１年度小・中学校児童生徒・学級見込みについて」

を、学校教育課 金築課長 に説明願います。 

 

（金築課長）資料に基づき説明 

 

（槇野教育長）只今の、報告（２）について、何か質問等はありませんか。 

 

（各教育委員）ありません。 

 

（槇野教育長）次に、報告（３）「第２期出雲市保幼小連携推進基本計画について」を、

学校教育課 金築課長 に説明願います。 

 

（金築課長）資料に基づき説明 

 

（槇野教育長）只今の、報告（３）について、何か質問等はありませんか。 

 

（各教育委員）ありません。 

 

（槇野教育長）次に、報告（４）「学校給食における異物混入防止対策の実施状況につ

いて」を、学校給食課 金森課長 に説明願います。 

 

（金森課長）資料に基づき説明 

 

（槇野教育長）只今の、報告（４）について、何か質問等はありませんか。 

 

（小豆澤委員）前回お願いしましたが、宮崎県の製造加工工場に設置されている金属探

知機の精度等確認された上で、今この仕様が決定されたという認識でよろしいですか。 

 

（金森課長）実際現場で食材を金属探知機にかけるに当たって高さとかボリュームとか

ありますので、それに見合ったもので最新鋭のものを今回導入する予定としております。

宮崎の金属探知機は、ほうれん草だけをかけるものなので、ゲートの高さが低いものと

なっています。学校給食に使用するものは、ある程度高さが高いものを通しますので、

それはそれなりに精度が高いものを選定して、今回納入いただく予定としています。 

 

（小豆澤委員）鉄、ステンレスの最高感度を見ますとけっこう大きなものしか感知でき

ないような仕様になっていますが、大丈夫でしょうか。φ1.6㎜というと、ホッチキス

で言えばかなり太いものになると思いますが。 

 

（金森課長）厚みや太さではなくて、長さのことですので、精度は高いと思っておりま

す。 
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（小豆澤委員）φは径だと思いますが。これが太さのことでなければ良いのですけれど

も。 

 

（金森課長）表記が適切でなかったかもしれませんが、テストピースなどでやるときも

あくまでも表示は長さでやります。 

 

（小豆澤委員）それでは、径はどこまで感知できますか。 

 

（金森課長）それは今わかりません。 

 

（小豆澤委員）一般常識ではφは径だと思いますから、そこはメーカーに確認をお願い

します。 

 

（金森課長）わかりました。 

 

（槇野教育長）ほかはいかがでしょうか。 

 

（各教育委員）ありません。 

 

（槇野教育長）次に、報告（５）「出東幼稚園の今後のあり方について」を、保育幼稚園課 

鬼村主査 に説明願います。 

 

（鬼村主査）資料に基づき説明 

 

（槇野教育長） 只今の、報告（５）について、何か質問等はありませんか。 

 

（各教育委員）ありません。 

 

５ その他 

（槇野教育長）次に、「その他」に入ります。教育委員会の後援・共催事業について、

教育政策課 渡部課長 に説明をお願いします。 

 

（渡部課長）資料に基づき説明。 

 

（槇野教育長）只今の報告について、質問等はありませんか。 

 

（各教育委員）ありません。 
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（槇野教育長）その他、委員の皆さま、あるいは事務局の方で、何かございますか。 

 

（各教育委員）ありません。 

 

６ 次期教育委員会の開催時期 

（槇野教育長）次期教育委員会の日程ですが、平成３１年４月２５日（木）の、午後２

時から、市民応接室で開催いたします。 

 

閉会 

（槇野教育長）以上をもちまして、平成３１年３月出雲市教育委員会定例会を閉会しま

す。 

 

   

（15:50）定例教育委員会閉会 


